

Ciudad Real

“El presidente provincial Carlos Cotillas considera “vergonzoso” que Page se olvide que la Diputación de Ciudad Real “es el mayor refugio de socialistas de la región”

Es “una vergüenza”, según Cotillas, que Page se atreva a realizar tales declaraciones y que aún no haya dicho “ni una sola palabra” en relación al escándalo de la contratación de estos seis asesores socialistas, “un hecho lamentable en cualquier circunstancia pero más aún en los momentos de grave crisis que vivimos”. Cree que “es más evidente que nunca que Page está más preocupado de su carrera política y de ganar puntos en Madrid que de lo que está ocurriendo en la región a la que dice representar”. Cotillas ha criticado que Nemesio de Lara, en vez de acatar la sentencia y reconocer que ha obrado mal, “esté empeñado en que los suyos sigan viviendo del dinero público y haya anunciado que recurrirá dicha sentencia ante el Tribunal Supremo”.



Carlos Cotillas

Ciudad Real

“El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Ángel Rodríguez: “El PSOE esté haciendo política carroñera apelando a los sentimientos de la ciudadanía para tapar sus vergüenzas”

En relación a la reducción de horarios de algunos Puntos de Atención Continuada



Miguel Angel Rodríguez

“Es irresponsable que algunos alcaldes del PSOE se dediquen a generar una alarma injustificada en sus municipios”. Por ello, les pide que dejen de utilizar esas políticas “que no pretenden más que meter miedo”. Insiste en que los PAC van a seguir prestando servicio como hasta ahora y que el horario se ha reducido atendiendo a criterios de “eficacia y sostenibilidad”. Rodríguez ha mandado un mensaje de tranquilidad a la población, ya que la atención sanitaria está garantizada.

Piedrabuena

“El PP acusa al alcalde de manipular a la población a través de los medios municipales en beneficio de su partido”

Denuncian que el propio Cabezas aseguró al Grupo Popular en el último Pleno, que si ellos gobernaran, “harían lo mismo”

El Grupo Popular ha recordado que “nunca ha dejado de apoyar y de pedir que se construya la guardería infantil” y que “lo que tiene que hacer Cabezas es no cerrar las infraestructuras que tiene actualmente, como ha hecho con la casa de la juventud, y poner en funcionamiento algunas que ni ha estrenado”. Además piden al alcalde que reconozca que la culpa de la situación actual es el despilfarro de infraestructuras generado por el PSOE, que nos ha llevado a la situación actual que vivimos en Castilla-La Mancha, “pues se ha malgastado mucho dinero para tener edificios e instalaciones cerradas que no se pueden mantener debido a su elevado coste”.



Pedro Gómez-Rico

Ciudad Real

“El presidente provincial de NNGG, Carlos Gutiérrez: “El único bienestar que le preocupa al PSOE es el suyo propio”



Carlos Gutiérrez

“Los socialistas están más preocupados de sus pluses, de recolocar a sus ex altos cargos en las pocas instituciones que aún gobiernan y de seguir percibiendo un sueldo público en las Cortes que del bienestar general”. Gutiérrez ha lamentado que JJ.SS. haya tenido la “desfachatez” de lanzar esta nueva campaña “innecesaria y oportunista” con el único propósito de “señalar con el dedo y desprestigiar” al Gobierno “valiente, sincero y transparente” de Cospedal. Les ha pedido que antes de hablar de “hacer negocio en la región”, le pregunten a miembros de su partido, como José María Barreda o a Emiliano García-Page, si no se ha hecho negocio en relación al aeropuerto de Ciudad Real aún a costa de los agricultores de la provincia.

Brazatortas



La consejera de Agricultura de la JCCM, María Luisa Soriano lamenta la “vergonzante actitud del PSOE” con los agricultores de los terrenos del Aeropuerto de Ciudad Real

Pide al secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha que explique “a quiénes se benefició”

Soriano, que ha visitado la localidad para mantener un encuentro con los ganaderos de la comarca, ha tildado de “indignante” la actuación del anterior Ejecutivo. “Hay que preguntarle a Emiliano García-Page a quién benefició el Gobierno socialista permitiendo que a los agricultores se les expropiara por precios irrisorios para posteriormente modificar la Ley del Suelo (LOTAU) para convertir esos mismos terrenos en suelo industrial multiplicando considerablemente su valor una vez en manos de empresarios amigos del PSOE”. Soriano ha felicitado a los agricultores, ya que el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha ha “fallado a su favor y ahora aquellos que se intentaron beneficiar de ellos les tendrán que compensar”, a la vez que ha señalado que el PP siempre se opuso a esta “injusticia”. Por otro lado, se ha interesado por la situación de la ganadería en el Valle de Alcudia y le ha brindado el apoyo de la Junta, “que se traduce en medidas concretas”.



Soriano en la reunión con representantes ganaderos de la Comarca